
Et si vous vous laissez 200 chances, atteindrez-vous les 100 ?
Et si vous vous donnez le temps de lancer 200 fois les dés, avez- vous
toujours des doutes sur vos chances de réussir ?

Bien sur que non, car plus vous vous laissez de chances, plus vous
avez des chances de réussir et d’atteindre le bon score.

Certaines personnes regardent les dés sans se donner la chance de
les lancer. Bien sur elles n’ont aucune chance d’atteindre leurs
objectifs.

Parmi ceux qui les lancent certains auront 100 points en quelques
coups et pour d’autres il faudra plus de temps. Tout n’est parfois
qu’une question de permission à se donner pour avoir toutes les
chances de réussir.
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